

Manifiesta el mundo apoyo al presidente Evo Morales



Caracas, 11 nov (RHC) Desde diversas partes del mundo, concurren manifestaciones y mensajes de apoyo en contra del golpe de estado en Bolivia y en solidaridad con el presidente Evo Morales.

La juventud venezolana inició una vigilia en puente Llaguno, en Caracas, y varios jóvenes legisladores de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) repudiaron las acciones contra el presidente constitucional de esa nación electo el pasado 20 de octubre y manifestaron su apoyo irrestricto.

La constituyente Eirimar Malavé destacó que la juventud rechaza ese golpe de la oposición boliviana y mundial que está acostumbrada a no ganar elecciones, sino a asumir los espacios de gobierno por medio de la sangre, violencia y la muerte.

Los jóvenes constituyentes denunciaron que los factores del fascismo boliviano quieren asesinar a Morales y exhortaron a las organizaciones internacionales a voltear sus ojos a lo que está sucediendo en Bolivia y la violación de los derechos humanos que está ocurriendo contra los

líderes sociales que están en las calles de esa nación.

A través de su cuenta en la red social Twitter el ministro para el Proceso Social del Trabajo, Eduardo Piñate, exhortó a las fuerzas revolucionarias a concentrarse en ese lugar para manifestar su respaldo al pueblo boliviano.

El expresidente de Uruguay José Mujica aseveró hoy que lo ocurrido en Bolivia es un golpe de Estado y “no hay que darle muchas vueltas”, en una jornada de condenas y solidaridad.

Mujica señaló a las Fuerzas Armadas que obligaron a renunciar al ahora expresidente Evo Morales, después que aceptó convocar a nuevas elecciones, respondiendo a recomendaciones de la Organización de Estados Americanos.

Por su parte, el diputado por el Frente Amplio al parlamento del Mercado Común del Sur (Parlasur) Roberto Chiazaro, indicó que la Cancillería uruguaya debería darle asilo político “automáticamente” a Morales si es que lo pide, como así también a otros que lo soliciten.

Entrevistado por República Noticias, dijo que lo que hay en ese país es un “golpe de Estado racista, clasista, fascista y militar” y apuntó que “las minorías blancas no toleran que un indígena esté gobernando Bolivia para todos los bolivianos”

A su vez el secretario ejecutivo del Frente Amplio manifestó su total condena al golpe de Estado consumado en Bolivia por parte de grupos opositores violentos, a pesar del anuncio efectuado por parte del presidente Morales de llamar a un nuevo proceso electoral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207299-manifiesta-el-mundo-apoyo-al-presidente-evo-morales>



Radio Habana Cuba